

UN TRAVEL D'OR POUR LUX* RESORTS & HOTELS



Le groupe mauricien [LUX* Resorts & Hotels](#) a reçu un Travel d'Or™ dans la catégorie "Hôtels" lors de la 8^{ème} édition des Travel d'Or™ qui s'est tenue jeudi le 17 mars à Paris, devançant GLP Hotels, AccorHotels, Mercure et Relais & Châteaux. Cet événement, organisé et créé par Eventiz, récompense chaque année les entreprises du secteur du tourisme qui font la différence sur le web. Cette année, 168 000 internautes français ont eu à choisir parmi 320 sites répartis en 10 catégories. Un tirage au sort était également prévu pour les votants avec, à la clé, un voyage vers l'île Maurice.

[LUX Resorts & Hotels](#) has been granted a "Travel d'Or™" in the "Hotels" category during the 8th edition of the "Travel d'Or™" on Thursday 17th March in Paris. The Mauritian group precedes GLP Hotels, AccorHotels, Mercure and Relais & Châteaux in its category. Each year, the event, organised and created by Eventiz, rewards the companies of the tourism sector that are outstanding on the web. This year, 168 000 users voted and chose among the 320 sites distributed in 10 categories. A draw was also organized for the electors with a trip to Mauritius for the winner.*

<http://www.cotenordmag.com/dernieres-infos/un-travel-dor-pour-lux-resorts-hotels/>